
 

 

École des Trois-Saisons 
 
Édifice Lavictoire :   212, rue Cedar, Gatineau (Qc) J8P 5E8 
Édifice St-Pie X :     114, rue de la Reine-Élisabeth, Gatineau (Qc), J8P 5G5 
Tél : 819-663-4229, Télécopieur : 819-663-3896 
Service de garde : 819-663-0272 

             www.csdraveurs.qc.ca/troissaisons 
   

                

École des Trois-Saisons 
Réunion du 25 octobre 2021 à 18 h 45 

 Par visioconférence  
Procès-verbal 

 

Présences : Stéphane Larivière (parent), Jennifer Gil (parent), Charles Priso-Priso (parent), Susie 
Braga (parent), Roxanne Bigras (parent), Martin Samson (parent), Johanne Guertin 
(enseignante), Alexandra Tuinstra (enseignante), Patricia Bergeron (enseignante), Lise Dion 
(personnel de soutien), Caroline Bernier (professionnelle), Janik Daignault (service de garde), 
Zoé Charbonneau (directrice adjointe), Mélanie Charette (directrice) 
 
Absences : aucune 
 
 

 

Début de la rencontre : 18 h 45 

 
Résolutions 

# SUJET  DURÉE 

 
1 Mot de bienvenue  Présences 2 min. 

 
2 Vérification du quorum Vérification 1 min 

CE2021-12 

3 

Adoption de l’ordre du jour  
 
Proposé par Janik Daignault et appuyé par Stéphane Larivière 
 

Adoption 5 min. 

CE2021-13 

4 

Suivi et adoption du procès-verbal du 8 septembre 2021 
 
Proposé par Susie Braga et appuyé par Lise Dion 
 

Adoption 3 min. 

 

5 

Parole au public 
 
Aucun public 
 

Consultation 3 min. 

CE2021-14 

6 

 
Budget de fonctionnement du conseil d’établissement 
 
Mme Charette explique que le budget réservé par l’école pour le CÉ 
est de 210$. Cette somme peut être utilisée pour une activité de 
reconnaissance pour les membres du CÉ ou pour défrayer les coûts 
de gardiennage si un membre devait faire garder son enfant pour 
participer à une rencontre. Si la somme n’est pas utilisée, l’argent  
 

Adoption 2 min. 

http://www.csdraveurs.qc.ca/troissaisons


 

 

 

 

est réinvesti à l’école. 
 
Proposé par Patricia Bergeron et appuyé par Susie Braga 
 

CE2021-15 

7 

Règles de régie interne 2021-2022 du conseil d’établissement  
 
Les membres du CÉ ont tous pris connaissance des règles de régie 
interne 2021-2022. 
 
Proposé par Caroline Bernier et appuyé par Roxanne Bigras 
 

Approbation 10 min. 

 

8 

Présentation des états financiers 
 
Mme Charette a présenté aux membres du CÉ un document 
décrivant les états financiers de 2020-2021. Le document a été 
revampé sous un format plus convivial et plus simple à décortiquer. 
Mme Charette a pris le temps d’expliquer les états financiers en 
détail. 
 
 

Information 10 min. 

CE2021-16 

9 

Campagne de financement OPP  
 
Stéphane Larivière présente l’idée de faire une campagne de 
financement au printemps. Il a approché une entreprise qui offre 
des produits à base de sucre d’érable. 
 
Proposé par Roxanne Bigras et appuyé par Jennifer Gil 
 

Approbation 2 min. 

CE2021-17 

10 

Paniers de Noël 
 
Le projet des paniers de Noël qui avait dû être suspendu dû à la 
situation entourant la Covid-19 sera de retour cette année. 
 
Proposé et appuyé à l’unanimité 
 

Approbation  2 min. 

 

11 

Normes et modalités / séquence des communications 
 
Mme Charette a informé les membres du CÉ des dates des 
communications officielles et des bulletins : 

- 1ère communication : 19 novembre 2021 
- 2ème communication : 22 avril 2022 
- 1er bulletin : 27 janvier 2022 (40%) 
- 2ème bulletin : 5 juillet 2022 (60%) 

 

Information 5 min. 

 

12 

Formation des membres du CÉ 
 
Le ministère a travaillé sur des fiches thématiques servant à la 
formation des membres des CÉ. Des webinaires sont aussi 
disponibles. 
 

Information 3 min. 

 

13 

COVID-19 
 
La situation est relativement sous contrôle à l’école. 
Les tests rapides ont officiellement été déployés dans les écoles. 
À l’école, une moyenne de 5 à 7 tests sont faits par semaine. 
Mme Charette fait des suivis hebdomadaires auprès du MEQ au 
sujet de ces tests. 
 

Information 5 min. 



 

 

 

14 

Communications : 
 

1- Président 
Martin Samson remercie Mme Charbonneau pour son travail très 
apprécié. 

 
2- Direction 
- Mme Charette remercie Mme Charbonneau pour sa 

précieuse collaboration.  
 

- Credo : 16 arbres et 75 arbustes ont été plantés sur le 
terrain de l’école. 12 000$ ont été dépensés sur un budget 
de 18 000$. D’autres arbres seront achetés et plantés 
prochainement. 

 
- Formation François Massé : Les enseignants ont débuté 

leur première séquence d’apprentissage en lecture.  Il y a 
trois cohortes d’enseignants qui participent à des 
formations. 

 
- La prévision budgétaire sera officialisée sous peu et sera 

présentée après les fêtes. 
 

- Mme Charbonneau a annoncé son départ de l’école le 9 
décembre 2021. Elle relèvera de nouveaux défis 
professionnels comme gestionnaire administrative dans une 
autre école du CSSD. 

 
- La révision des plans d’intervention se fera prochainement 

. 
- Mme Charbonneau a participé à la première vidéo « Coup 

de cœur » qui sera diffusée prochainement sur les réseaux 
sociaux. 
 

- Mme Charbonneau remercie les membres du CÉ, le 
personnel de l’école et les membres de l’OPP pour les 
belles années qu’elle a passées au sein de l’école. Elle 
souhaite la bienvenue à la nouvelle directrice adjointe : 
Mme Isabelle Roy. 
 

3- Personnel enseignant 
Mme Bergeron fait un retour sur l’activité de la rentrée scolaire. Elle 
exprime le bonheur qu’elle et ses collègues ainsi que les enfants ont 
ressenti lors de cette activité où l’on pouvait retrouver un semblant 
de vie normale. 
 
Mme Guertin nous fait part que le projet Musée de cire est débuté 
avec les élèves de 6ème année. Elle nous mentionne aussi que le 
premier dîner pizza a eu lieu et qu’il a été très apprécié des enfants. 
 

4- Personnel professionnel 
Mme Bernier n’a rien de particulier à signaler. 
 

5- Personnel du soutien 
Mme Dion nous explique que le personnel professionnel a fait 
beaucoup d’accompagnement dans les classes depuis le début de 
l’année scolaire. Encore cette année, un beau défi attend le 
personnel de soutien. 
 

6- Personnel du service de garde  
Mme Daignault prend la parole et nous informe que 150 enfants 

Information 5  min. 



 

 

 

 

sont inscrits au service de garde en date du 30 septembre 2021. Le 
SDG est présentement en révision budgétaire. Elle a envoyé le 
sondage pour connaître les besoins en service de garde pour les 
congés des fêtes.  
 

7- Représentant au comité de parents 
Mme Bigras nous fait part des sujets qui ont été présentés lors de la 
dernière rencontre du comité de parents : 

- Déploiement des tests rapides 
- Sans abris au Motel Montcalm 
- Taux de diplomation en hausse 
- École secondaire de Val-des-Monts 
- Situation reliée au transport scolaire 
- École virtuelle (14 élèves inscrits) 
- Processus de plaintes 
- Portail Mozaik 
- Calendrier scolaire 2022-2023 
- Comité EHDAA 

 
La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu en 
novembre. 
 

8- Représentant de l’O.P.P.  
M. Larivière remercie Mme Charbonneau pour son bon travail et le 
coaching qu’elle lui a offert. Il nous informe que l’OPP participera 
probablement au projet de paniers de Noël. Il est plein période de 
recrutement de parents. 
 

9- Membre de la communauté 
Aucun membre de la communauté présent. 

 

 15 Prochaine rencontre : 13 décembre 2021 à 18 h 45 Information 2 min. 

CE2021-18 
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Levée de l’assemblée à 20h20 
 
Proposé par Roxanne Bigras et appuyé par Stéphane Larivière 
 

Approbation 2 min. 

 

Secrétaire de la réunion : Susie Braga 


